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Verbale Asemblea di AREA  VENETO di Alcolisti Anonimi del 16/6/2019  
                          
Il  coordinatore  di  Area  Claudio  apre  la  riunione  alle  ore  9.05  con  la  lettura
dell’Enunciato e delle tradizioni. 

Presenti: Coordinatore e di Area Claudio; Vice-coordinatore di Area: Leone; 
Tesoriere: Enrico; 
Delegati: Alberto, Antonio, Lucio; Vice-delegati: G.Luigi, Stefano, Emanuele 
(candidato).
Comitati: Interno-Giovanni; Esterno- Marco, Letteratura-Davide; Amministrativo-
Enrico. 
Presenti i coordinatori delle seguenti zone: Veneto Sincerità (Cristiano) , 
Padova-Rovigo (Lorenzo), Palladio (Sabrina), Valle dell’Adige (Marco), Treviso-
Belluno (G.Luca), Alto Vicentino (Marino), Venezia Terraferma (Paola). 
Assente: Zona Verona.

All’appello dei 106 gruppi di Area Veneto risultano presenti 54 gruppi e 52 assenti.

Prima di iniziare con l’ordine del giorno il coordinatore di Area, Claudio, vuole fare
una riflessione sul fatto dell’elevato numero di gruppi assenti e si chiede se ci sia
qualcosa che non va nel proprio operato. Gli risponde il vice coordinatore, Leone,
che non è tanto il coordinatore che dovrebbe fare una riflessione ma tutti  quei
gruppi che oggi non sono presenti...
 
Si prosegue con l’ordine del giorno:

Elezione del vice Delegeto Emanuele.
L’amico  Emanuele,  che  si  era  candidato  come  vice  Delegato  nella  scorsa
assemblea, viene votato, a scrutinio segreto, con i seguenti risultati:

Votanti: 62 – Voti a favore: 51 – Schede bianche/nulle: 10 – Schede non restituite: 1

L’amico Emanuele risulta quindi votato come vice Delegato. L’Assemblea, tramite
applauso, ringrazia il nuovo servitore e gli augura un sereno e proficuo servizio. 

Comitati del 5 maggio 2019

Comitato Interno – Giovanni. 
Nell’ultimo Comitato si è parlato quasi esclusivamente del  Seminario di Area
Veneto e dei festeggiamenti per il 40° Anniversario che si è tenuto a Villa
Immacolata di Torreglia (PD), sabato 30 Marzo 2019. 
La partecipazione è stata buona:  127 AA e circa 100 Alanon sono un grande
risultato anche in virtù del fatto che i festeggiamenti per il trentennale di Area
Veneto aveva visto una scarissima partecipazione.
Ma  il  risultato  migliore  sembra  essere  stato  quello  relativo  alla  nostra  12°
Tradizione.
Anche se non possiamo sapere quando germinerà ciò che abbiamo seminato,
nell’immediato abbiamo ottenuto dei validi  riscontri:  ora ci  sono persone che ci
conoscono e ci stimano per quello che facciamo. Ad esempio, la giornalista che ha
condotto la tavola rotonda non solo non ha voluto nulla come compenso per il suo
lavoro  ma  ci  ha  addirittura  ringraziato  per  aver  avuto  questa  opportunità.
L’operatrice del carcere di Padova, Dott.ssa Lorena Orazi, è rimasta colpita dal 
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nostro seminario e Antonio C. ci annuncia che verrà aperto un terzo gruppo il quel carcere. 
Apprezzamenti per il lavoro svolto sono arrivati sia dall’interno che dall’esterno di AA. Qualcuno ci ha
detto che siamo sulla strada giusta e di continuare così...
La parola passa al coordinatore del gruppo di lavoro per il Seminario, Lorenzo,  per dare una propria
valutazione ed emerge che anche dal punto di vista del servizio il risultato è positivo. Si è formato un
gruppo di lavoro che ha funzionato e che ha dimostrato con l’esempio che qualsiasi zona può
organizzare un evento di questa portata. 

Comitato Esterni –Marco
Per quanto riguarda la scarsa presenza dei gruppi, rattrista il fatto che oggi è stato eletto un servitore
con poco più della metà dei gruppi che dovevano votare. I gruppi che mancano sono però sempre i
soliti e c’è da chiedersi se sia l’Area che stà diventando troppo lontana o se piuttosto i gruppi non
vogliono avvicinarsi.
Per quanto riguarda l’Esterno, il comitato è contento.
I gruppi che lavorano sono qui presenti e un particolare ringraziamento và ai gruppi della Zona di
Verona e Valle dell’Adige che si stanno assieme impegnando per migliorare la situazione.
Accanto al gruppo di lavoro dell’Alto Vicentino che sta facendo un ottimo lavoro, si sono creati i
gruppi della zona Veneto Sincerità e Vicenza Ovest. Anche nella Zona Venezia Terraferma si cerca
di organizzare un gruppo di lavoro per far si che il gran lavoro svolto da pochi servitori  sia condiviso
e possa continuare ad essere proficuo.

Comitato Letteratura – Davide
Siamo in pochi gruppi presenti e questo dispiace. Però qualcosa possiamo e dobbiamo fare: per la
prossima assemblea si propone di spedire la comunicazione in formato cartaceo e tramite posta.
Nell’ultima  riunione di comitato c’era in preparazione la giornata della letteratura che si sarebbe
svolta  durante  il  Seminario  del  Cavallino.  Tutto  si  è  svolto  nel  migliore  dei  modi  e  anche
l’eliminazione della pausa non ha creato problemi.
La giornata per la letteratura, che aveva come tema La Sponsorizzazione si è svolta in tutta Italia
e i verbali delle varie riunioni verrano raccolti e allegati come inserto in uno dei prossimi numeri di
Insieme in AA. Si tratta di una valida iniziativa in quanto è da molto tempo che in AA Italia non
viene trattato l’importante tema della Sponsorizzazione.

 La nostra Associazione ha bisogno di crescere e di diventare adulta. Se le cose non
cambiano, dobbiamo cominciare a fare qualcosa di diverso. In Italia i gruppi sono in calo,
al contrario di altri Stati.

 In Conferenza sono state approvate le Linee Guida per l’utilizzo di Internet e dei Social
Network e si propone ai gruppi di fare una serata su questo delicato argomento. Dobbiamo
sempre tenere presente che ciò che si pubblica in rete rimane e di ciò dobbiamo essere
consapevoli e responsabili.

 Con il  comitato  per  l’interno  di  Area  si  sta  predisponendo  un  documento  per  il  40°
Anniversario di Area Veneto. Il lavoro verrà pubblicato sul sito di AA Italia e su quello di
Area Veneto. Successivamente, se ci sarà la richiesta, potrà essere stampato e rilegato.

 A Rimini 2019 sarà in vendita l’opuscolo Molti Percorsi Verso la Spiritualità proposto da
questo comitato e dall’interno.  Sempre a Rimini  sarà in  vendita  un Diario  giornaliero
contenente citazioni dalla nostra letteratura.

Comitato Amministrativo – Enrico
Tutti i bilancini bilancini dei gruppi e delle zone sono stati consegnati e archiviati.
Un’unica raccomandazione per il 2019: fare attenzione che la cassa iniziale sia uguale alla cassa
finale del 2018. Sembra una cosa ovvia ma parecchi gruppi hanno commesso questo errore.
La settima di oggi è di Euro 107.37.



La cassa attuale è di Euro 2800,38 e, visto che non ci sono spese previsate a breve termine, il
tesoriere propone di versare ai SSGG Euro 1000,00.
L’assemblea decide di effettuare il versamento.

La parola passa al coordinatore della zona TV/BL, GianLuca, che illustra il rendiconto del Seminario 
del Cavallino 2019. Ci sono stati 137 presenti con un utile di Euro 1521,07. La vendita della 
letteratura è stata di Euro 641,00.

Si prosegue con il successivo punto all’ordine del giorno: la relazione del Delegato Antonio C. sulla 
35° Conferenza di AA Italia svoltasi a Rimini il 11/12/13/14 Aprile 2019  
Vi hanno partecipato 29 Delegati, 11 Fiduciari, 4 responsabili operativi e un direttore editoriale di
Insieme in AA. Il tema è stato “Accettare il Programma e il Cambiamento”. 
Si è parlato di “Rinascita” dell’Associazione.
La Fiduciaria Amministrativa ha terminato il suo mandato e il segretario nazionale Fausto fungerà da
facente funzione.
Il  Fiduciario Non Alcolista, Miotti,  ha rinunciato all’incarico e il  precedente, prof. Gaspare Jean,
continuerà il suo servizio finchè non si troverà un candidato idoneo.
La Conferenza ha deciso di eliminare le domande da porre alla Conferenza inserendo al loro posto
delle domande sulla progettualità. La Conferenza del prossimo anno dovrà decidere sulle modifiche
al Manuale di Servizio e ciò lascerà poco spazio per le domande. I  quattro gruppi di lavoro ci
saranno comunque ma si occuperanno solo di reali bisogni dell’Associazione e non di questioni che
derivano da singole esigenze.
Il Comitato per la Letteratura raccomanda di cercare di non regalare la letteratura in quanto sarebbe
meglio incentivare il nuovo ad acquistarla da sè, proprio per far capire l’importanza della stessa nel
proprio recupero. A volte regalarla sminuisce questo importante aspetto. Si ricorda che per il nuovo
venuto c’è un apposito kit di benvenuto.
Sono state apportate delle modifiche allo Statuto di AA Italia al fine di ottemperare alle disposizioni
riguardanti il 3° settore. Lo vecchio Statuto è ancora in vigore fino ad Agosto. Ad Agosto verrà
depositato il nuovo ed entrerà quindi in vigore.
Al fine di non dover riconvocare la Conferenza se ci dovessero essere delle ulteriori modifiche
urgenti allo Statuto, è stata data delega al segretario nazionale di procedere a tali modifiche.
Il nuovo Statuto verrà spedito in duplice copia a tutti i gruppi di AA Italia e dovrà essere firmato e
riconsegnato in Area.
E’  stata ulteriormente aumentata la prudente riserva di  15.000 Euro con i  soldi  derivanti  dallo
stipendio della seconda impiegata ai Servizi Generali a cui si aggiungono altri fondi. Si ricorda che la
prudente riserva stimata dai Servizi Generali è di 140.000 Euro e che al momento siamo a 90.000).
Si raccomanda ai gruppi di sponsorizzare gli eventi del 10 Giugno e del Piano Compleanni e che il
Bilancio  consolidato  verrà  depositato  entro  giugno.  Si  raccomanda  ai  gruppi  la  scadenza  di
presentazione dei rendiconti e di fare attenzione all’inventario della letteratura.
Per  quanto riguarda la letteratura,  è stato approvato dalla Conferenza il  libro  Il  Compagno di
Viaggio. Si tratta di un libro complementare che non sostituisce alcuna letteratura approvata dai
servizi mondiali e che quindi non necessita della loro approvazione.
Gli Atti completi della Conferenza saranno accessibili nel sito di Alcolisti Anonimi quanto prima.

La  prossima Conferenza,  la  36°,  si  terrà  a  Rimini  il  16/17/18/19  Aprile  2020  e  il  tema sarà
“Incomincio da me: servire gli altri mi recupera”

Varie ed eventuali
a) L’amico Manuel, che svolge già il servizio come vice,  si è candidato come coordinatore di Area

per  la  letteratura.  Il  Consiglio  ha  già  approvato  la  candidatura  e  viene  oggi  presentata
all’Assemblea di Area. Nella prossima Assemblea avranno luogo le votazioni.



b) Riunione Straordinaria del Consiglio di Area del 5/6/2019. 
Come già avvenuto nelle le altre aree della nostra macroregione (Emilia Romagna, Friuli Venezia
Giulia e Trentino Alto Adige) si è tenuta una riunione straordinaria del Consiglio di Area Veneto
per discutere e decidere la linea di condotta comune in seguito alle dimissioni del Segretario
Nazionale, Fausto, e dell’elezione del nuovo Segretario, Claudio. 
Da tale riunione emerge il fatto che, al di là delle divergenze e delle problematiche all’interno del
Consiglio dei Fiduciari, la procedura di elezione del nuovo segretario nazionale si è svolta come
previsto dal Manuale di Servizio. Pertanto, fintantochè non ci siano ulteriori sviluppi e in attesa
della riunione dei coordinatori di Area della Macroregione Nord-Est del 14 Luglio pv,   l’Area
Veneto ritiene di non dover prendere alcuna iniziativa.
Sarà compito  dei  Delegati  dell’Area tenersi  aggiornati  e  riferire  sugli  eventuali  sviluppi  della
situazione.
Un amico, a riguardo dell’attuale situazione, mette in evidenza alcuni punti:
- L’Area Veneto,  malgrado il  suo cospicuo numero di  gruppi,  non ha alcun Fiduciario  nel

Consiglio.
- Ogni volta che l’Area Veneto presenta un candidato, la candidatura non ha seguito. Non si

capisce da chi sia formato il Comitato di Nomina.
- Vista la situazione, sarebbe il caso di chiedere il resoconto finanziario di AA Italia ogni 3 mesi.
- L’Area Veneto, dopo quella del dott. Miotti che ha rinunciato, aveva presentato la candidatura

del dott.Civitelli come Fiduciario Non Alcolista, ma il curriculum sembra non essere in archivio.

L’amico viene rassicurato dal vicecoordinatore Leone riguardo il comitato di Nomina, di cui lui
faceva parte 2 anni fa. Inoltre c’è un archivio dei curriculum. Per quanto riguarda la situazione
finanziaria, il delegato Alberto spiega che il Comitato Amministrativo si sta organizzando per
predisporre il bilancio trimestrale dell’Associazione e che ci sono 4 Fiduciari che controllano la
situazione.

c) Il vice coordinatore di Area, Leone, legge la lettera pervenuta da parte dei SSGG riguardante le
motivazioni del mancato avvallo di Italypaa da parte di AA Italia. 

Alle 11,00 l’Assemblea si conclude con la Preghiera Della Serenità.

Il verbalista il coordinatore d’Area Veneto

Giovanni                        Claudio


